

Instrumentenparcours der Musikschule Pfannenstiel

Dieses Jahr in Meilen und in Egg



**MUSIKSCHULE
PFANNENSTIEL**

Gleich zwei Mal können Musikinteressierte dieses Jahr nach Herzenslust Instrumente ausprobieren und sich mit Musiklehrpersonen beraten. Morgen Samstag findet der Instrumentenparcours in der Schulanlage Egg Zentrum statt, am 13. April in Meilen, dies jeweils von 9.30 bis 13 Uhr.

Ob klein oder gross, alt oder jung – einmal so richtig in eine Tuba blasen, die Saiten einer Harfe zupfen, ein improvisiertes Solo am Schlagzeug trommeln: Das will doch eigentlich jeder einmal ausprobieren und dabei seine ureigene Freude am Musizieren ausleben. Zusätzlich ist es beim jährlichen «Instrumentenparcours» der



Am Samstag, 13. April können in Meilen Instrumente getestet werden.

Foto: Musikschule Pfannenstiel

Musikschule Pfannenstiel möglich, wertvolle Tipps zu erhalten, alle Fragen zu stellen und spannende Infor-

mationen zu den Instrumenten zu erfahren.

Am Tag der offenen Tür sind über 20

Musiklehrerinnen und -lehrer anwesend, um die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen zu beraten, zu informieren und bei den ersten Gehversuchen mit den Wunsch-Instrumenten zu unterstützen.

Traditionell eröffnen die Sängerinnen und Sänger von Cantalino und Vocalino die Veranstaltung mit einem Konzert um 9.30 Uhr, bevor die Musikschule im Anschluss ihre Pforten für alle Besucher öffnet. Die Musikschule ist ebenfalls vertreten, und für allgemeine Fragen stehen die Mitarbeitenden der Verwaltung gerne zur Verfügung. Es gibt auch Informationen zu den Unterrichtsmöglichkeiten für Erwachsene.

Zwischendurch werden Schülerinnen und Schüler mit kleinen musikalischen Überraschungen ihre Instrumente zum Klingen bringen – vielleicht macht ja genau so ein Erlebnis Lust auf mehr. Die Singschule sorgt mit der einen oder anderen offenen

Gesangsstunde für Unterhaltung.

Für den Musikunterricht im kommenden Schuljahr 2024/25 kann man sich bis 1. Juni anmelden. Erwachsene können im Abosystem laufend einsteigen.

Die Musikschule Pfannenstiel ist ein schulergänzendes Angebot in Uetikon a.S., Meilen, Egg und Herrliberg. Die vier Trägergemeinden und der Kanton Zürich leisten gesamthaft rund 50 Prozent an die Kosten des Musikunterrichts bis zum 25. Lebensjahr. Für Erwachsene stehen ein flexibles Abosystem und spezielle Kursangebote offen.

Instrumentenparcours für alle, Samstag, 6. April in der Schulanlage Egg Zentrum und Samstag, 13. April im Musikschulhaus Meilen, jeweils von 9.30 bis 13.00 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht nötig, Eintritt frei.

/dschm